



JOURNÉE MONDIALE DE LA PRÉMATURITÉ

De l'hôpital à la maison

Comment se passe le retour à la maison lorsque l'on est parent d'un enfant prématuré ? Venez partager vos expériences autour de cette période clef.

Jeudi 17 novembre 2016

Programme

10h-17h : Hall de la Maternité

Stand d'information

Simulation d'une réanimation néonatale

Lancement du blog de néonatalogie des HUG et inscriptions

Un outil de communication pour les parents d'enfants prématurés

18h30-19h30 : Nouvel auditoire de l'Hôpital des enfants

Lancement du cycle de conférences-discussions 2016-2017 pour parents

Thématique : Les premiers jours après le retour à la maison

En présence du Dr Riccardo Pfister, responsable de l'unité de néonatalogie des HUG, de soignants en néonatalogie des HUG et de liaison à domicile et témoignage d'un parent

19h30-20h : Foyer du nouvel auditoire de l'Hôpital des enfants

Apéritif

Plus d'informations sur le cycle de conférences-discussions 2016-2017 et inscriptions sur notre nouveau blog : [↗ neonathug.ch](http://neonathug.ch)



Hôpitaux
Universitaires
Genève